
StR Müller berichtet über die Betriebsabrechnung 2004 und 2005 für das Bürgerhaus. 
Sie erläutert, dass die BAR 2004 konnte wegen der bekannten personellen Engpässe 
im Jahr 2005 nicht erstellt werden konnte, deshalb wurde sie jetzt gemeinsam mit der 
BAR 2005 vorgelegt.  
Weiter führt sie aus, dass die leicht rückgängigen Besucherzahlen auf den 2-
Jahresrhythmus bei den Musicalaufführungen zurückzuführen sind. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


